



Políticos reaccionan a la muerte de Gerardo Islas

Este jueves 2 de febrero, se dio a conocer el fallecimiento de Gerardo Islas, presidente de Fuerza por México, a los 39 años de edad, presuntamente a causa de un infarto, de acuerdo con información dada a conocer por sus seres queridos.

Algunos personajes del sector político, han expresado sus condolencias por la pérdida del líder del partido FxM, uno de ellos el diputado federal por Jalisco, Antonio Pérez, quien en sus redes sociales expresó en sus redes sociales los siguiente "Mucha fuerza para su familia y seres queridos en estos difíciles momentos".

Así mismo, los diputados y diputadas federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), expresaron sus condolencias a amigos y familiares de Gerardo Islas.

"Expresamos nuestras más sentidas condolencias a familiares y amigos de Gerardo Islas Maldonado, presidente Nacional de Fuerza por México"

El exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat también expreso su pésame por la muerte de Gerardo Islas.

Por su parte, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, también lamentó el "el sensible fallecimiento de Gerardo Islas, Dirigente Nacional del Partido @fuerzaxmexico".

Miguel Ángel Mancera, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en el Senado de la República, expresó sus condolencias por la pérdida del "joven" político.

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, también se unió a las expresiones de pena, por la muerte de Gerardo Islas, "un querido amigo".

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, expresó en redes sociales sus condolencias por la "pérdida de su amigo".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/2/politicos-reaccionan-la-muerte-de-gerardo-islas-478466.html>